



Stadttisch: Alt trifft jung – jung trifft alt 2015



Foto: Südkurier

Initiiert von der Bezirksstelle 55plus konnte erstmals mit Unterstützung der Bürgerstiftung der „Stadttisch“ auf der Stadterrasse zwischen EDEKA und Elisabeth Haus durchgeführt werden. Das Generationenübergreifende Fest sorgt für Begegnung der Generationen im Herzen der Stadt. Die Schülerfirma der Robert-Gerwig-Schule übernahm die Bewirtung, ein Programm wurde sowohl von Schülerinnen und Schülern der Robert-Gerwig, als auch der Jugendmusikschule St. Georgen-Furtwangen gestaltet. Zudem wurde in einer begleitenden Ausstellung das Thema „Jung trifft Alt – alt trifft jung“ aufgegriffen. Verschiedene Bürger und Schulen nahmen sich dem Thema an und stellten Beiträge zur Ausstellung zur Verfügung. Aufgrund der regen Teilnahme von Senioren und jungen Bürgern der Stadt, darf man hoffen, dass der erste „Stadttisch“ ein Auftakt zu folgenden Veranstaltungen bildet.